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Abstract (en)
The method involves automatically determining a positioning zone to find a current position of an awning from the measurement of a parameter e.g.
speed or torque, relative to a tubular actuator (6), in response to the detection of an initiator event e.g. need for awning position adjustment. A stop
detection unit is temporarily deactivated during the movement of the awning towards a stop position, when the current position of the awning is found
in the positioning zone.

Abstract (fr)
Procédé de fonctionnement d'un actionneur électromécanique (6) pour store à bras (1), comprenant une unité de commande (8), des moyens (9) de
détection de butée et des moyens (7) de mesure d'un paramètre (Ucapa) lié à l'actionneur, le store pouvant se déplacer le long de sa course dans
au moins une première (ZP1) et une deuxième (ZP2, ZP3) zones de positionnement, le procédé comprenant les étapes suivantes : - sur détection
d'un événement initiateur, détermination automatique, à partir de la mesure du paramètre lié à l'actionneur, de la zone de positionnement dans
laquelle se trouve la position courante du store, - si la position courante du store se trouve dans la deuxième zone de positionnement, désactivation
temporaire des moyens de détection de butée au cours d'un mouvement du store vers une position de butée.
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